
Umweltamt, 31.10.2023 

 
 

Antwort auf die Anfrage DIE PARTEI vom 30.10.2023 zur Sitzung des 
Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz am 07.11.2023 
(Drucksachennummer 7017/2020-2025) 

 
 
Anfrage: 
Der Stadtrat beauftragte die Verwaltung 2021, das Handlungsprogramm Klimaschutz 
zu überarbeiten.  
 
Frage 1: 
Warum nahm die Beauftragung der Gertec Studie ein Jahr in Anspruch und erfolgte 

erst im September 2022? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Im Ausschreibungsverfahren kam es aufgrund von personellen Engpässen i. V. m. einer 
Vielzahl von parallel bewältigenden Aufgaben zu Verzögerungen. 

 
Frage 2: 
Warum geht aus der Antwort des Umweltamts vom 23.10. auf die Anfrage der Linken 
vom 17.10. nicht hervor, was die Gründe für die sehr geringe Resonanz bei der Kinder- 
und Jugendlichen-Beteiligung waren und warum das 2.BürgerInnenforum nicht 
stattfindet? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Gründe für die geringe Resonanz bei der Kinder- und Jugendbeteiligung können 
nicht konkret benannt werden. Es wurde umfangreich für die Veranstaltung geworben in 
unterschiedlichen Medien.  
 
Das zweite Bürger*innenforum ist für Anfang nächsten Jahres geplant.  
 
Frage 3: 
Warum wurden die Ergebnisse der bisherigen Veranstaltungen (Fokusgruppen, 
Jugendbeteiligung) nicht online gestellt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Dokumentation der Ergebnisse sind jetzt sichtbar auf der Internetseite. 
 
 

i.A.  

 
gez. Möller 
 
 
 


